

## ANSER Graduate Student Award for Research on Nonprofits and the Social Economy

### 1. Purpose:

The purpose of the ANSER award is to foster and acknowledge graduate research excellence and innovation in the field of nonprofits and the social economy in Canada

### 2. Timetable

- a. Formal call for nominations: October 2012
- b. Receipt of nominations: Firm Deadline December 21, 2012
- c. Review and award announcement: February, 2013
- d. Presentation and research profile by recipients: ANSER Conference June 5-7, 2013

### 3. Eligibility:

- a. Any full-time Landed Immigrant or Canadian graduate student who is focusing on nonprofit and social economy research
- b. Applications may be submitted in French or English

### 4. Selection criteria:

- a. Research scholarship
- b. Quality of research
- c. Relevance to nonprofits and the social economy
- d. Contribution to policy, governance, or sustainability of nonprofits and the social economy
- e. Innovation in methodology, theory or areas of focus

### 5. Application process:

- a. Submission of the following by the deadline date:
  - i. A two page outline of the research question/ methodology/ research partners/ expected contribution/ relationship to nonprofits and the social economy/ research timetable
  - ii. A CV (4 pages maximum) to include stage of study/ expected completion date/ bursaries or funding/ publications/ research experience
  - iii. A letter of support from supervisor or other to comment on quality of research scholarship and relevance to nonprofit and social economy

### 6. Awards:

- a. There will be two annual awards of \$2,500 each with an additional \$2,500 (total) to support Award recipient travel to the ANSER Conference. Award recipients will be asked to profile their research at the ANSER Conference

### For more information:

Visit the ANSER-ARES website, [www.anser---ares.ca](http://www.anser---ares.ca)

Contact the Chair of the ANSER-ARES Awards Committee by email, [luct@unb.ca](mailto:luct@unb.ca) with questions and to submit your application

Funds for the ANSER Graduate Student Award have been made possible by the Institute for Nonprofit Studies, Mount Royal University

**Reminder: The Deadline for Receipt of Submissions is extended to JANUARY 14th, 2013**

## **Bourses ARES pour la recherche étudiante aux cycles supérieurs en économie sociale et sur organisations à but non lucratif**

**1. Objet:**

L'objet des bourses ARES est de promouvoir et d'encourager l'excellence et l'innovation en recherche aux cycles supérieurs dans les domaines des organisations à but non lucratif ou de l'économie sociale au Canada

**2. Échéancier:**

- a. Appel de candidatures – October, 2012
- b. Date limite pour soumettre – le 21 Décembre 2012
- c. Évaluation et octroi des bourses – Février 2013
- d. Annonce officielle des bourses et présentations des travaux de recherche par les récipiendaires lors de la Conférence annuelle de l'ARES, du 5 au 7 juin 2013

**3. Éligibilité:**

- a. Tout étudiant ou étudiante à plein temps canadien ou ayant le statut d'immigrant reçu dont les travaux portent sur des organisations à but non lucratif ou de l'économie sociale
- b. Les demandes peuvent être soumises en anglais ou en français

**4. Critères de sélection:**

- a. Dossier académique
- b. Qualité de la recherche effectuée
- c. Pertinence de la recherche en fonction des thèmes de la bourse (les organisations à but non lucratif ou de l'économie sociale)
- d. Contribution aux politiques, gouvernance, durabilité des organisations à but non lucratif ou de l'économie sociale
- e. Innovation dans la méthodologie, la théorie ou les domaines d'intérêt

**5. Formulaire de demande de bourses:**

- a. Deux pages de présentation sur l'objet et les questions de recherche incluant des informations sur : la méthodologie, les partenaires de recherche (si c'est le cas) ; l'apport au développement de nouvelles connaissances ; et la pertinence de la recherche eu égard aux thèmes de la bourse, i.e., les organisations à but non lucratif ou l'économie sociale
- b. Un curriculum vitae (maximum de 4 pages) indiquant l'échéancier d'études en cours, la date de fin des études, les bourses et autres financements reçus, les publications et communications réalisées, l'expérience de recherche
- c. Une lettre d'appui de la personne à la direction du projet de recherche ou de toute autre personne ayant un lien direct avec la recherche réalisée (partenaire de recherche par exemple). La lettre devra faire état d'un commentaire appréciatif sur la pertinence des travaux eu égard aux thèmes du concours (les organisations à but non lucratif ou de l'économie sociale)

**6. Bourses:**

- a. Deux bourses de 2 500 dollars seront allouées annuellement et 2 500 dollars (au total) seront réservées pour couvrir les frais de déplacements et d'hébergements pour les récipiendaires afin que ces chercheurs présentent les résultats de leurs travaux lors de la tenue de la Conférence annuelle de l'ARES. Les récipiendaires seront invités à présenter leurs travaux à la Conférence annuelle de l'ARES

**Pour de plus amples renseignements:**

Visiter le site ANSER--ARES, [www.anser---ares.ca](http://www.anser---ares.ca)

Communiquez avec le président du Comité de sélection par courriel, [luct@unb.ca](mailto:luct@unb.ca) pour réponses à vos questions et pour soumettre votre demande

Les Bourses ANSER-ARES ont été rendues possibles grâce à un don de l'Institut d'études pour des organismes sans but lucratif de l'Université Mount Royal, Calgary

**Rappel: La nouvelle date limite de réception des demandes est le 14 Janvier 2013**